

# **TARIFPOLITIK**

## **Mindestlohn**

# **Gerecht geht anders!**

Die Deutsche Bahn hat angekündigt, ab dem 01.10.2022 den Mindestlohn zu zahlen – nicht weil sie will, sondern weil sie muss.

Die 12 Euro sollen aber nur in die Basistabelle fließen. Alle Kolleginnen und Kollegen, die sich für 6 oder 12 Tage mehr Urlaub entschieden haben, sollen finanzielle Einbußen erleiden. Die DB AG hält das für gerecht. Wir nicht!

Die Tarifkommissionen von DB Sicherheit, DB Services, DB Zeitarbeit, DB Dialog und DB Fahrwegdienste haben den derzeit vorliegenden „Lösungsvorschlag“ der Deutschen Bahn in einer gemeinsamen Sitzung einstimmig abgelehnt.

Stattdessen wurde die Deutsche Bahn aufgefordert, den Mindestlohn zum Anlass zu nehmen, im Unternehmen endlich auskömmliche Löhne zu zahlen, die den enormen Belastungen unserer Kolleginnen und Kollegen gerecht werden.

Wir haben den Vorstand der DB AG aufgefordert, hierüber mit uns zu verhandeln.